

Julio 23, 2014 El Caso Histórico de la Casa de las Leyes será inaugurado el próximo viernes 25 a las 18. La obra restaura y pone en valor la vieja fachada de la Legislatura provincial y el antiguo recinto legislativo.

En el acto reinauguración estarán presentes la vicegobernadora Ana Pechen y funcionarios provinciales actuales y de mandato cumplido, familiares de ex convencionales constituyentes de 1957 y personalidades de la política local vinculadas a la historia política y social de un edificio histórico que durante 50 años cobijó la actividad parlamentaria neuquina. En el lugar funcionará el Museo Legislativo Histórico, espacio que ofrecerá un sistema interactivo que permitirá al visitante conocer y visualizar el patrimonio cultural material e inmaterial de la provincia del Neuquén. El ingreso al nuevo recinto será por la avenida Olascoaga N° 560 y se podrá recorrer bajo la modalidad de visita guiada

Julio 23, 2014

El Casco Histórico de la Casa de las Leyes será inaugurado el próximo viernes 25 a las 18. La obra restaura y pone en valor la vieja fachada de la Legislatura provincial y el antiguo recinto legislativo.

En el acto reinauguración estarán presentes la vicegobernadora Ana Pechen y funcionarios provinciales actuales y de mandato cumplido, familiares de ex convencionales constituyentes de 1957 y personalidades de la política local vinculadas a la historia política y social de un edificio histórico que durante 50 años cobijó la actividad parlamentaria neuquina.

En el lugar funcionará el Museo Legislativo Histórico, espacio que ofrecerá un sistema interactivo que permitirá al visitante conocer y visualizar el patrimonio cultural material e inmaterial de la provincia del Neuquén. El ingreso al nuevo recinto será por la avenida Olascoaga N° 560 y se podrá recorrer bajo la modalidad de visita guiada.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)